



SÉCURITÉ ET INTÉGRITÉ

Encadrement et animation

Une fois le skateparc opérationnel, il faut lui donner vie en mettant tout en place pour qu'il soit bien vivant. Un encadrement approprié en favorisera l'appropriation par la communauté ainsi que la bonne conduite des activités, tandis que des activités organisées périodiques contribueront à son animation.



Skateparc : Ville de Laval

Photo : Jean-Philippe Grou



PRÉSENCE DES PARENTS

Dans la [fiche sur la réglementation](#), il est recommandé que les enfants de moins de 10 ans soient accompagnés d'un adulte. Cette consigne s'inscrit bien entendu dans une perspective de sécurité et de prévention, mais il vise aussi à permettre aux plus jeunes d'avoir du plaisir en s'initiant au skate ou à d'autres sports d'action. Les enfants de moins de 10 ans peuvent en effet avoir plus de difficulté à comprendre la circulation sur le parcours et ont tendance à effectuer des virages impromptus qui peuvent surprendre les autres usagers et causer des collisions. Les parents devraient être présents en tout temps pour surveiller leurs enfants, sans cependant les accompagner sur le parcours pour ne pas empêcher les autres usagers de circuler.

ORGANISATIONS DE COURS

Des organismes locaux offrent souvent des cours pour usagers de tous niveaux. Il est dans l'intérêt de la municipalité de soutenir de tels organismes, avec lesquels elle peut d'ailleurs coordonner une série d'activités au skateparc. Les cours peuvent être offerts gratuitement ou moyennant frais d'inscription, selon la politique de tarification de la municipalité. Les cours organisés par la municipalité sont généralement des cours de groupe, avec un ratio maximal de 10 clients par moniteur.

Les cours, particulièrement au niveau débutant, auront une incidence sur l'appropriation du skateparc non seulement par ceux et celles qui les suivent, mais aussi par l'ensemble de la communauté des pratiquants. Une clientèle débutante qui comprend bien les diverses pratiques et les fonctionnalités du skateparc facilitera la cohabitation avec les usagers de niveaux plus avancés.

ORGANISATION D'ÉVÉNEMENTS

Un skateparc de haute qualité sera inévitablement l'hôte de compétitions, de démonstrations et d'autres événements. Il est préférable pour l'organisme public qui gère le site de s'entourer d'acteurs influents de la scène locale et de conclure des ententes de partenariat avec ceux-ci. De cette manière, la communication sera facilitée des deux côtés et la municipalité exercera un contrôle plus accru sur les activités réalisées sur le parcours. Cette proximité favorisera également la qualité des événements réservés aux adeptes en assurant que leurs besoins seront comblés adéquatement.